
新 見 市 教 育 委 員 会 １ 月 定 例 会 会 議 録 【 公 開 用 】

１ 日 時 平成３１年１月１５日（火） 午後３時３０分から

２ 場 所 新見市役所南庁舎 １階会議室１Ａ

３ 出席委員の職・氏名

教 育 長 城井田 二 郎

職務代理者 小 野 貴美江

委 員 住 本 克 彦

委 員 松 井 健 一

委 員 溝 尾 妙 子

４ 欠席委員の職・氏名 なし

５ 説明のため出席した者の職・氏名

教育部長 安 藤 暢 重

教育総務課長 髙 瀬 広 視

学校教育課長 上 田 博 文

生涯学習課長 田 邉 純 孝

教育総務課庶務係長 三 村 真 司

６ 記 録

午後３時３０分 着 席

（平成３１年１月１５日（火）午後３時３０分から午後４時２１分）
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１ 開 会

２ 教育長あいさつ

３ 前会会議録の承認

髙瀬課長 （新見市教育委員会１２月定例会会議録により、前会会議録の承認、

議案３件、協議・報告６件等について説明を行う。）

城井田教育長 前会会議録は承認と決し、次に教育長報告に移ります。

４ 教育長報告

城井田教育長 （前会の教育委員会以降の主な行事、会議等について報告を行う。）

それでは、 事務局報告をお願いします。

５ 事務局報告

各事務局員 （教育部長、生涯学習課長、学校教育課長、教育総務課長の順に報告

を行う。）

城井田教育長 それでは、「６ 議事」に移ります。

「議第１号」の説明をお願いします。

６ 議 事

議第１号 平成３０年度要保護・準要保護児童生徒就学援助の承認について

上田課長 議第１号 平成３０年度要保護・準要保護児童生徒就学援助者の申請

認定について説明させていただきますので、資料をご覧ください。今回

も追加申請で、申請のあった世帯数は２世帯、児童生徒数は３名です。

資料３・４ページに詳細を記載しておりますが、４ページに記載してい

る世帯については、世帯の所得額が新見市就学援助規則における基準で

ある生活保護基準額の１．５倍以下という結果でした。３ページに記載

している世帯ですが、米印で注意書きを記載していますが、母親と子ど

もが倉敷市真備町へ居住していましたが７月豪雨で被災され、父親の単

身赴任先である新見市に避難してこられました。被災の状況から、既に

倉敷市からの就学援助も受けておられます。原則、就学援助費の二重支

給は禁止されているため、本市に在学している期間の給食費分だけを援

助することになります。認定基準は１．５を超えていますが、新見市就

学援助規則第２条第３項の「その他援助が必要であると教育委員会が認

めた者」の規程及び倉敷市の対応に準じて取り扱いたいと考えていま

す。この資料は後ほど回収します。以上です。

城井田教育長 ただいまの説明について委員の皆様から何かご質疑がありますか。
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各委員 （無しの声）

城井田教育長 無いようですので、新見市就学援助規則第６条の規定に基づき、この

２世帯について認定することとし、議第１号は承認とします。

次に「議第２号」の説明をお願いします。

議第２号 新見市市費負担教員の任用等に関する規則の一部を改正する規則について

上田課長 議第２号 新見市市費負担教員の任用等に関する規則の一部を改正す

る規則について説明させていただきます。これは、新見市独自の学級弾

力化に伴う市費教員を配置していますが、その勤務条件等については、

県費負担教職員に準ずることとして規則を制定しています。昨年末、県

費負担教職員の給料表が改定されたことに伴い、本市規則の給料表を改

定するものです。詳細は、新旧対照表のとおりです。以上です。

城井田教育長 ただいまの説明について委員の皆様から何かご質疑がありますか。

各委員 （無しの声）

城井田教育長 無いようですので、議第２号は承認とします。

次に「議第３号」の説明をお願いします。

議第３号 新見市立学校管理規則の一部を改正する規則について

上田課長 議第３号 新見市立学校管理規則の一部を改正する規則について説明

させていただきますので、資料をご覧ください。来年度から中学校で、

道徳が教科化されることに伴い、各学校から提出してもらう教育課程編

成表の様式を変更するものです。併せて、他の条項の調整を行います。

資料の２ページから４ページが様式の改正で、５ページ以降が新旧対照

表です。特に文言についてですが、５ページの第１２条、「教科書以外

の教材」を「準教科書」に改正します。併せて、教科書の発行されてい

ない教科、道徳が教科化ではありませんでしたのでこの条項に記載があ

りましたが、「道徳」という文言と現在なくなっている「自主活動」と

いう文言を削除しました。以上です。

城井田教育長 ただいまの説明について委員の皆様から何かご質疑がありますか。

松井委員 質問ですが、教科書以外の教材から準教科書に変わったということで

いえば、例えば練習帳やワークなどは、ここには含まれないのでしょう

か。

上田課長 いわゆるドリルなどは、含まれません。

松井委員 ということは、教科書に似た体裁の、例えば副読本などを対象にして
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るということでしょうか。

上田課長 そうです。

松井委員 わかりました。

城井田教育長 外に委員の皆様から何かご質疑がありますか。

各委員 （異議無しの声）

城井田教育長 無いようですので、議第３号は承認とします。

次に「協第１号」の説明をお願いします。

協第１号 平成３０年度卒業式への教育委員の出席について

上田課長 協第１号 平成３０年度卒業式への教育委員の出席について説明させ

ていただきますので、資料をご覧ください。例年大変お世話になってい

る、卒業式への出席についての依頼です。今年度は、小学校が３月２０

日（水）開催のところと２２日（金）開催のところがあります。中学校

は哲西中学校のみ３月１３日（水）で、あとは１２日（火）開催の予定

です。認定こども園は、全て３月１９日（火）です。今年度で退職され

る校長先生がいる学校は、井倉小学校、塩城小学校、新見第一中学校、

新見南中学校で、これらの学校には、教育委員の皆様に出席していただ

きたいと思います。委員の皆様のご都合で決めていただければと思いま

す。

城井田教育長 それでは、順次決めていきたいと思います。

（以下、各委員で日程調整。）

それでは、決まった内容を確認します。

先ず小学校ですが、３月２０日（水）の思誠小が小野職務代理者、西

方小が私、新砥小が松井委員、３月２２日（金）の高尾小が溝尾委員、

井倉小学校が住本委員、塩城小学校が小野職務代理者、野馳小学校が松

井委員。中学校で、３月１２日（火）の一中が私、新見南中が小野職務

代理者、哲多中が松井委員です。認定こども園については、３月１９日

（火）の新見中央が小野職務代理者、新見南が松井委員、上市が住本委

員です。ということでよろしいでしょうか。

各委員 （了解の声）

城井田教育長 では、協第１号は承認とします。

次に「協第２号」の説明をお願いします。
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協第２号 平成３１年度入学式への教育委員の出席について

上田課長 協第２号 平成３１年度入学式への教育委員の出席について説明させ

ていただきます。来年度４月の入学式につきましても、ご出席をお願い

します。小学校は４月１０日（水）で、市と教育委員会が隔年で出席し

ています。中学校は４月９日（火）ですので、委員の皆様のご都合で決

めていただければと思います。

城井田教育長 それでは、順次決めていきたいと思います。

（以下、各委員で日程調整。）

それでは、決まった内容を確認します。

先ず小学校ですが、井倉小が松井委員、西方小が溝尾委員、矢神小が

小野職務代理者で空いているどこかに私が行きます。中学校ですが、一

中が小野職務代理者、新見南中が住本委員、哲西中が松井委員です。と

いうことでよろしいでしょうか。

各委員 （了解の声）

城井田教育長 では、協第２号は承認とします。

次に「報第１号」の報告をお願いします。

報第１号 新見文化交流館自主企画事業冬季映画上映会について

田邉課長 報第１号 新見文化交流館自主企画事業冬季映画上映会について報告

させていただきますので、資料をご覧ください。１月２０日（日）の上

映が１４時からで、まなび広場にいみ大ホールで行います。入場料は、

高校生以下が無料で、一般が１００円です。学校へアンケートをとった

結果、「名探偵コナン」の希望が圧倒的に多かったので「ゼロの執行

人」を上映することを決定しました。以上です。

城井田教育長 ただいまの説明について委員の皆様から何かご質疑がありますか。

各委員 （無しの声）

城井田教育長 無いようですので、次に「報第２号」の報告をお願いします。

報第２号 宝くじまちの音楽会 南こうせつｗｉｔｈウー・ファン～心のうたコンサート

～について

田邉課長 報第２号 宝くじまちの音楽会 南こうせつｗｉｔｈウー・ファン～

心のうたコンサート～について報告させていただきますので、資料をご

覧ください。宝くじの助成を受け実施するものですが、毎回この助成を

受ける事ができるわけではなく、今回抽選に当たったので南こうせつの
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コンサートを開催することになりました。３月２２日（金）の開場が１

８時で、まなび広場にいみ大ホールで行います。開演は１８時３０分で

す。入場料は、前売り券が２，０００円とお安くなっています。チケッ

トの販売開始が１月２１日（月）の９時からで、生涯学習課で販売しま

す。チケットの購入はお一人様５枚までです。是非、お越しいただけれ

ばと思います。このコンサートですが、人の入が悪いともう採択されな

い恐れがあります。６００人を超えれば次に繋がるようですので、大勢

の方に来ていただきたいと思っています。以上です。

城井田教育長 ただいまの報告について委員の皆様から何かご質疑がありますか。

各委員 （無しの声）

城井田教育長 以上で議事は終了しました。

７ 閉 会

城井田教育長 １月定例教育委員会をこれで閉会します。

長時間ありがとうございました。

（閉会時刻） （午後４時２１分）


